緊急事態宣言発令

あいさつをします。小さな声でしましょう。

残念なことに感染の拡大が止まらず、今日から8月22日(日)まで東京都に緊急事態宣言が出されました。そのため、5年生の飯山自然体験教室と6年生の日光高原学園は予定していた日程では行けなくなりました。でも、今、緊急事態宣言後に行けないか教育委員会と相談をしています。千小としては、6年生は日光へ、5年生は飯山へ行きたいと希望しています。ただ、民宿やホテルの多くは既に泊まる学校が予約しているので、宿泊日数や利用する宿が替わるかもしれません。もしかしたら1泊2日になるかもしれませんが、覚悟しておいてください。それでも行けないよりはいいと思います。

その他、緊急事態宣言発令により次のようになります。

- ①音楽 歌とリコーダー、鼓笛隊と管楽器クラブの練習は控えます。
- ②家庭科 調理実習はしません。ただし、5年生の野菜を切るだけは実施します。
- ③避難訓練 校内放送と Teams で実施します。
- ④クラブ活動とかやのみ班動 中止します。 ⑤委員会活動 実施します。
- ⑥学校外の活動 渋谷区外へは行けません。(プラネタリウム、まちたんけん可)
- ⑦ゲストティーチャーや講師を招いての授業、視察 少人数であれば、よいこと にします。

それから、オリンピックですが無観客になりました。皆さんが見に行く予定のパラリンピックも今のところ、どうなるか分かりません。決まったらすぐにお知らせします。

また、9日(金)に航空写真を撮る予定でした。雨は止んだのですが、校庭に水たまりがたくさんあったので、今週の金曜日になりました。今週の金曜日もなるべく休まないように気を付けてください。

緊急事態宣言が発令されました。今まで以上に、マスク、手洗い、ソーシャルディスタンス、換気に気を付け、元気に過ごしましょう。